

3 sind einer zu viel

Von deathengel2

Kapitel 4:

-Killua POV-

Ich glaube ich spinne wirklich, erst starrte er mich an mit Kugelrunden Augen und dann ignorierte er auch noch meine Worte. Ich zischte etwas genervt. "Gooooonnn..... RAUS HIER VERDAMMT NOCHMAL!!!" brüllte ich ihn an, was diesen etwas zusammenzucken lies. Er lies den Kopf hängen und wandte sich wieder von mir ab um den Raum zu verlassen. Etwas erleichtert seufzte ich, auch wenn wir früher öfter zusammen Badeten, wir waren inzwischen keine Kinder mehr, da sollte es nicht Selbstverständlich sein Nackt voreinander rumzulaufen, zumindest nicht komplett. Aber was erwartete ich schon, Naiv war er ja schon immer gewesen.

Ich wusch mich schnell ab und reinigte die Wunde sorgfältig, ehe ich sie mit Nadel und Faden etwas Nähte. Von einem Arzt wäre es bestimmt besser und auch weniger Schmerzvoll, aber die Not machte erfinderisch, ich hatte mir inzwischen schon öfter Wunden selbst vernäht.

Als auch das erledigt war stieg ich wieder aus der Dusche und trocknete mich ab, ging in mein Zimmer und zog mich an. Jetzt musste ich mich wohl wirklich dem Schwarzhaarigen stellen, ich hatte darauf wirklich keine Lust, aber er wartete und wollte unbedingt reden, also ging ich wieder nach unten ins Wohnzimmer, wo ich ihn vermutete.

Der Jüngere sprang sofort auf als er mich bemerkte und kam leicht gehetzt auf mich zu. "Killua..." kam es leicht gequält von ihm und ich seufzte wieder etwas, versuchte eine etwas freundlichere Miene aufzusetzen und sah ihn an. "Gon, jetzt beruhige dich mal und setz dich, wir reden ja..." meinte ich dann und er nickte sofort und kam meiner aufforderung nach.

Ich weiß selsbt nicht wieso ich ihm alles irgendwo noch übel nahm, eigentklich gingen wir ja nie im Streit auseinander. Ich konnte es ihm wohl einfach nicht richtig verzeihen wie er damals zu mir war als wir gegen die Ameisen kämpften.

Ich setzte mich ihm gegenüber und rief mir seine Fragen noch einmal ins Gedächtnis. "Also, ich war mal hier mal dort, warum wir verfolgt werden weiß ich auch nicht so wirklich, ich habe aber Illumi in Verdacht. Wir wurden schon des öfteren Angegriffen, aber nichts der rede wert, sie waren nie besonders stark" beantwortete ich zumindest zwei seiner Fragen so halbwegs und sah ihn nun an.

Sein Blick wurde langsam etwas traurig und seine Hände verkrampften sich in seinen Shorts. "Killua ich... ich wusste nie wo du warst und habe mir sorgen gemacht, wieso

hast du mir nicht geschrieben?? "" fragte er und ich legte meinen Kopf leicht schief. "Du hast doch auch nicht geschrieben und außerdem kann ich nur von öffentlichen Pcs aus schreiben, zur sicherheit" sagte ich und sah wie sein Gehirn regelrecht zu Arbeiten begann. Ok ich musste gestehen, dieser Anblick brachte mir ein lächen über die Lippen, ich hatte ihn wohl wirklich mehr vermisst als ich es wahrhaben wollte.

-Gon POV-

Ok das machte wohl wirklich etwas Sinn, vorallem wenn es wirklich Illumi war der diese Leute auf sie gesetzt hatte, soweit hatte ich nicht gedacht.

Ich hob meinen Kopf etwas und sah dann ein leichtes lächeln auf den Lippen meines Freundes, mein Herz begann augenblicklich zu hüpfen, das sah wirklich unglaublich süß aus, fast wie früher. Süß.. Ja süß und mehr als gefährlich, so war mein bester Freund einfach und ich wurde momentan immer glücklicher. So wie er es schilderte wollte er mich nicht ignorieren, zumindest nicht absichtklich.

Freudig sprang ich auf und direkt auf ihn zu um in noch einmal in eine Umarmung zu ziehen, ich hatte ihn einfach viel zu sehr vermisst. Zwei Jahre ohne ihn, das war definiv zu viel Zeit.

"Nicht schon wieder, Gon, lass mich los! Du bist doch kein kleinkind" fauchte er auch sofort los, aber ich ingonierte es einfach und drückte mein Gesicht noch fester an seine Brust. Ich sog seinen duft tief in mich ein und presste mich mit meinen ganzen Körper noch näher an ihn. Er protestierte immer mehr, aber richtig wehren tat er sich nicht, sonst wäre ich vermutlich schon längst tod, deshalb grinste ich einfach nur und blickte ihn dann direkt ins Gesicht. Er war leicht rot angelaufen und sah mich leicht schokiert an. "Tut mir leid wenn dir das jetzt unangenehm ist, aber ich habe dich zwei Jahre nicht gesehen, also lass mich dich doch etwas Umarmen" sagte ich einfach nur und drückte mich wieder etwas fester an ihn. Es fühlte sich einfach toll an ihn so nahe bei mir zu spüren und ich merkte leider auch dass das eine Gewisse untere region wohl ebenfalls für sehr angenehm empfand und lief nun doch etwas rot an. Wieso wurde ich Erregt wenn ich Killua Umarmte??